



LA COMISIÓN DE EMERGENCIA AGROPECUARIA SE REÚNE POR SEQUÍA

Con el objetivo de analizar la incidencia de la sequía sobre la producción agropecuaria en algunas pedanías del territorio provincial, el Ministerio de Agricultura, Ganadería y Alimentos, convocó para el próximo jueves 9 de septiembre, a las 10.30, a la reunión de la Comisión Provincial de Emergencia Agropecuaria, en la Sala de Situación de la cartera, ubicada en Vélez Sársfield 340.

La Comisión será presidida por el Secretario de Agricultura, Héctor Fontán, y además están invitados a participar los representantes de entidades vinculadas al campo, profesionales del INTA, miembros de los organismos financieros, los agentes zonales de la cartera agropecuaria.

Ministerio de Agricultura,
Ganadería y Alimentos
Gobierno de la provincia de Córdoba
27 de Abril 172, 4º piso
0351- 4342136 / 152344073
<http://magya.cba.gov.ar>